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Universitäts- und Hansestadt Greifswald     22.03.2018 

Ortsteilvertretung Schönwalde II/Groß Schönwalde 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Schönwalde II und Groß Schönwalde am Mittwoch,  

28. Februar 2018 um 18:00 Uhr, Quartiersbüro Schönwalde II, Makarenkostraße 12 

 

- öffentlicher Teil - 

 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende:   19:33 Uhr 

 

Anwesenheit 

 

Herr Thorsten Dehn 

Herr Olaf Schmidt 

Herr Torsten Lange 

Frau Karola Lüptow 

Herr Erik von Malottki 

 

Gäste 

Eva Held (QM SW II) 

Ruth Börderlein (QM SW II) 

Moritz Lungfeldt (HauRyck) 

Lisa Klingsporn (HauRyck) 

Regina Werner (Seniorenbeirat) 

Stephan Schildberg 

Simone Dehn (stellv. Ortsteilvertreterin) 

 

Tagesordnung  

 

 1. Eröffnung der Sitzung 
 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 
 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 10.01.2018 
 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 
 

 5. Abstimmung über Anträge gemäß der Richtlinie zum Budget der Ortsteilvertretungen 
 

 6. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 
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 7. Beratung der Beschlussvorlagen 
 

 7.1. Verwendung von Glyphosat, Fipronil, Neonicotinoiden und anderen, die Biodiversität 

gefährdenden Giften auf stadteigenen Flächen 
Dr. Ulrich Rose, Fraktion DIE LINKE 

 

 8. Informationen der Verwaltung 
 

 9. Informationen des Vorsitzenden 
 

 10. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 
 

 11. Schluss der Sitzung 
 

 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung 

 

Herr Schmidt eröffnet die öffentliche Sitzung um 18:00 Uhr. 

 

 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wurde ohne Änderung einstimmig angenommen. 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 10.01.2018 

 

- Herr Lange wies darauf hin, dass er bei der letzten Sitzung entschuldigt war. 

- Bei TOP 4: Herr Schildberg bittet darum, hinter dem Wort „Schaukasten“ mit „der 

OTV“ zu ergänzen  

- Erik von Malottki soll als Protokollant genannt werden 

- Die Niederschrift vom 10.01.2018 wurde mit den Änderungen mit 4-Ja Stimmen 

und 1 Enthaltung angenommen. 

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner*innen 

 

Herr Schildberg machte folgende Vorschläge: 

- Lenkungsgruppe sollte einen eigenen Schaukasten haben 

- der Verfügungshaushalt sollte noch transparenter gestaltet werden 

- die OTV sollte erwägen, eine Bürger*innensprechstunde und/oder einen 

Stammtisch anzubieten 

=> Thema kommt auf die Tagungsordnung für die nächste Sitzung 

- Eva Held mahnte an, dass Stammtisch, Bürger*innensprechstunde etc. etwas viel 

werden könnte 

- Frau Regina Werner vom Seniorenbeirat schlug eine engere Zusammenarbeit vor 
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TOP 5. 

 

 

TOP 5.1. 

 

 

 

 

TOP 5.2. 

 

 

 

 

TOP 5.3. 

Abstimmung über Anträge gemäß der Richtlinie zum Budget der 

Ortsteilvertretungen 

 

Antrag Ortsteilbudget - Verein Hau Ryck 

 

- Antrag wurde eingebracht und für sehr unterstützenswert erachtet. Der Antrag 

wurde daher einstimmig angenommen. 

 

Antrag Ortsteilbudget - Erich-Weinert-Grundschule Medaillen Schulwettbewerb 

 

- wurde einstimmig vertagt, da noch unklar ist, wofür das Geld genau verwendet 

werden soll. Es ist unterstützenswert, muss jedoch noch konkretisiert werden. 

 

Antrag Ortsteilbudget - Aufstellung und Erwerb einer Schauvitrine OTV SW II und 

Groß SW  

 

- Herr Schildberg wirbt um die Aufstellung einer Vitrine 

- ein QR-Code würde daraus einen interaktiven Schaukasten machen 

- es stellte sich die Frage, wer den Schaukasten pflegen und wie die Informationen 

in den Schaukasten kommen sollen 

- es muss eine Liste erstellt werden, was in den Schaukasten kommen soll 

- wer kümmert sich 

- Torsten Lange spricht mit Herrn Burmeister vom Humboldt-Gymnasium (eventuell 

Schülerprojekt) 

- Erik v. Malottki, Olaf Schmidt und Herr Schildberg werden zur nächsten Sitzung ein 

Konzept zum Thema „Schaukasten“ erarbeiten 

- es muss beim Bauamt nachgefragt werden, ob man in der Nähe der Bushaltestelle 

„Schönwalde II“ überhaupt einen Schaukasten aufstellen darf 

- da noch einige Fragen geklärt werden müssen, wurde der Antrag auf die nächste 

Sitzung verschoben (einstimmig beschlossen) 

 

 

TOP 6. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 

Es wurde versäumt die Verwaltung zum Thema „Zustand der Rad- und Gehwege in 

Schönwalde II“ explizit einzuladen 

- Frau Regina Werner vom Seniorenbeirat schlug vor, die Verwaltung für die 

kommende Sitzung sowohl im Namen des Seniorenbeirats als auch im Namen der 

OTV einzuladen (Ansprechpartnerin: Frau Kindt?) 

- auch die WVG und WGG soll zu diesem Thema eingeladen werden 

- die Verwaltung muss gefragt werden, wie viel noch im Ortsteilbudget vorhanden ist 

- es soll ein Doodle erstellt werden, um für die zukünftigen OTV-Sitzungen einen 

anderen Wochentag zu finden, da es Mitglieder gibt, die mit dem Mittwoch 

Schwierigkeiten haben 

- gerne möchte die OTV auch neue Informationen zur Renovierung der Sporthalle 3 
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- es gibt ebenfalls keine Information zu den angebrachten Solarlampen 

- es wurde betont, dass es wichtig ist, dass die OTV auf den aktuellen Stand von der 

Verwaltung gehalten wird, wenn Baumaßnahmen in Schönwalde II stattfinden 

sollen 

 

 

TOP 7. Beratung der Beschlussvorlagen 

 

TOP 7.1. Verwendung von Glyphosat, Fipronil, Neonicotinoiden und anderen, die 

Biodiversität gefährdenden Giften auf stadteigenen Flächen 

 

- es wurde intensiv darüber diskutiert und dann abgestimmt 3- Ja Stimmen und 2 

Enthaltungen 

 

 

TOP 8. Informationen der Verwaltung 

 

keine 

 

 

TOP 9. Informationen des Vorsitzenden 

 

keine 

 

 

TOP 10. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung  

 

keine 

 

 

TOP 11. Schluss der Sitzung 

 

Herr Schmidt schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 19:33 Uhr. 

 

 

gez. 

Olaf Schmidt         als Protokollant 

Vorsitzender der Ortsteilvertretung      Thorsten Dehn 

 


